

保護者

学校に対するご意見や感想（令和元年度保護者アンケートから）

連坊小路小学校をよりよくするための建設的なご意見やご提案があればお書きください。

○ 学校設備・環境に関すること

- ・ 11→毎回意見が出ていますが、トイレの改善をお願いしたいです。いくら掃除をしても、きれいになる限界があると思います。あと、プールサイドの改善をお願いします。コンクリートだと転んだ時などとても危ないと思います。石など異物が落ちていても見つけにくいように感じました。難しいこととは思いますが、どうぞ宜しくお願い致します。
- ・ きたなすぎるので、全体的に内装かえてほしい！！トイレも！！
- ・ トイレがもう少しきれいだといいと思います。
- ・ トイレそうじもいいですが、改装して欲しいです
- ・ トイレをはじめ、もう少し清潔感のある環境にしていきたいです。（施設の老朽化など難しいかとは思いますが・・・）
- ・ トイレとプールの早急なリフォームを。プールサイド、素足で歩くのがキケンです。
- ・ トイレをもう少しきれいにしてほしいと思います。
- ・ 洋式を増やす等
- ・ 業者さんを使っての定期的な清掃活動等（子供だけのそうじでは不衛生だと思う）
- ・ 小学校のお手洗いは⑪の清潔感が感じられるよう環境整備に関して、トイレだけでも清潔にキレイに、工事や場合によっては寄付など、御提案させていただきました。
- ・ トイレの改築と（教室に夏場の猛暑日でも）エアコンの設置。
- ・ 学校が古いので、トイレだけでも早く直してほしいです。
- ・ きたなすぎなので全体的に内装を変えてほしい！トイレも！！
- ・ トイレのリフォーム&（使用している）子ども達が掃除をする。
- ・ トイレが汚い、古い。
- ・ トイレの修繕や整備
- ・ トイレ・校舎の改善
- ・ トイレに関して。毎年上がっていると思いますが、校舎すべて古いので仕方がないにしても、トイレのにおいが気になる。保護者や先生方の清掃はありがたいですが、根本的に整備改善が必要だと思う。
- ・ 4階のトイレは、ひどい時には半分くらいが「故障中」の貼り紙がされているそうです。古いのは仕方ないですが、“使える状態でない”のは問題であると感じます。
- ・ エアコンはいつ取り付けるのでしょうか。

○ 学校行事に関すること

- ・ 参観日等の行事日程について、月末月初以外に設定してほしい。

○ 学校生活に関すること

- ・ 毎日楽しく学校に登校できていることは先生方のおかげと感謝しています。
- ・ 子ども、先生、保護者の輪、きずながしっかりできているのですばらしいと思う。
- ・ 階段の「あいことじろう」の掲示がとても良かったと思います。

- ・ いつも子ども達のために、様々なご配慮を下さり、ありがとうございます。
- ・ 担任の先生が体調不良ということで、心配しております。
- ・ 水筒持参による水分補給について、授業中も自由に補給できると良いと考えます。
- ・ どの学年もそうですが、子どもたちは先生のいない休み時間や帰り道にいじめ（・・・と言えるのかな）をするようで、対象の子をたたき、押す、「やめて」と言ってる子のランドセルをかさでたたき、机をドアの方へ向ける、等、嫌がらせをしているようです。そんなことをする子も理由はあるようですが、先生方が介入して話し合わせる等しないと、なかなか減らないと思います。
- ・ いじめがなくなるために、クラスがワンチームになって取り組める活動をクラスで話し合っ決めていくのがいいでしょうか。（太鼓や大縄跳びなど）
- ・ いじめ予防など対策に努めていると思います。いじめ予防の1つとして、ありのままの自分を受け入れ、相手を受け入れ多様な性の表現を認め、いじめになる前の性教育の充実をお願いしたいです。それもいじめ予防対策の1つで、評価されると思います。
- ・ いじめの対策に校長先生のお名前が筆頭にありすばらしいと思いました。まず「どちらが悪い」とジャッジするのではなく、子どもの話を受け止めてやってほしいです。
- ・ この学校でいじめが起きているのかわかりません。
- ・ 先生がしかる時や説明する時には、子どもにわかりやすいように話してほしい。

○ 授業・学習に関すること

- ・ 学びっこタイムについて
時間的に、こどもたちが集中して取り組み、学力向上につながるか疑問ですし、先生方の負担も大きいのではないのでしょうか。
業間休みを見直していただいて、学びっこタイムを組み込み、いつも通りの下校時間のままにしていだけないかご検討願います。また、高学年が低学年に勉強を教えてあげる、「学び合いっこタイム」にしては、いかがでしょうか。
- ・ 学習が遅れている、苦手な子への対応をしていただけたらと思います。（たとえば、放課後残って勉強するとか。前の学校では、「がんばりタイム」という名前で月に何回か30分だけ残ってプリントをやったりしていました。希望者のみで）
- ・ 授業にものたりなさを感じているようです。自ら考える力を伸ばしてほしいので、例えば作文の習慣をつけさせるなど対応して頂けると助かります。
- ・ 授業時間や宿題を減らし子ども達が心にゆとりを持てる生活の中で、のびのび遊びのびのび学べる環境をつくれたらと思います。
- ・ 自主学習をグループで交換日記のように、まわして行っている秋田県のある小学校の学力が上がっているというのをテレビで見たことがあり、よい取り組みだと思いました。上学年で取り入れてみてはいかがでしょうか
- ・ 自主勉強の習慣をつけていきたい。自主学習の課題や取り組み方などを考えてほしい。
- ・ 自主勉強に取り組めるように課題を出していただきたい。習慣を身につけるためには、親子が問題を作成するなど容認されては・・・。
- ・ スマホ（ipad）が好きな子供は増えてきています。ゲーム時間が長くなるのは心配しています。連坊小が率先してタブレット PC を活用した授業の実施を期待しています。勉学意欲の向上、スマホ依存症の防止にも効果があると思います。

- ・ 教室で教科書を使った学習も大切ですが、実際に「経験する」授業があった日は、生き生きと話してくれます。調べ学習や音楽会、スケート教室等、教室ではない所で、体で、主体的に動いて学ぶことはとても重要なのだと思います。又、自分と比較することが出来るようになってきたので、〇〇君はピアノが上手、〇〇さんはなわとびがすごい等、皆でお互いの良い所を認めることも素敵なことだと思いました。

○ 地域連携に関すること

- ・ いつも地域とのかかわりを大切にし、子供たちに接してくれて感謝しております。
- ・ お母さん先生やスーパーバイザーさんたちの活動が学校と子どもたちに良い効果を与えていると感じます。読み聞かせの活動にも感謝しております。関わっていただいている保護者や先生方、地域とのつながりはこれからも続けてほしいです。
- ・ 先生方が地域行事に積極的に参加して子ども達を見守ってほしい。

○ 挨拶に関すること

- ・ 1年生から来校してきた人（大人も子供も）に対して挨拶できるようになってほしい！！挨拶が出来ない生徒が多すぎる。
- ・ 学校に行った際、子ども達に会うが、子ども達からの挨拶が無いことが多い。大人から声をかければしてくれるが、挨拶をしない場合がほとんどで残念。以前の学校は全校生徒数も少ないからか（?）、来校者には元気よく声をかけてくれることが多かった。雰囲気よかった。

○ その他

- ・ PTAの本部役員さんの負担が多いと思います。1年PTA本部を務めたら、学年と地区の役員は免除などがあってもいいと思います。または1年で2人分免除など
- ・ 「お母さん先生」という名称について、様々な立場の方が参加しやすいよう、「エプロン先生」などと名称変更をご検討いただきたいです。
- ・ 先生方の働き方改革はわかるが、あくまで子供達中心であることを考慮して、今後の地域活動等に三者協働に取り組まれることを望みお願い致します。どうしても先生方中心で世の中が動いていて子供達に対して無関心に思える教育に感じてしまいます。今後とも御指導よろしくお願い致します。
- ・ 現職で務めていらっしゃる先生と保護者で署名活動等を行い、本当に子供が健全な生活が送れるよう、県教育委・文科省等へアンケート等を独自でやってみても良いのではないのでしょうか。
- ・ 学校は・・・という設問はやっていただいているとは思いますが、あまり目に見えないのでEにしました。今年度は問題なく通学していました。来年度もよろしくお願い致します。
- ・ いつも子供をみてくれ、良い所を伸ばしてくれて、本当にありがたいです。家庭ではできない所も学校で学べてとても感謝しています。
- ・ 先生方いつもありがとうございます。
- ・ いつも子供の1人1人を大切に教育して下さいありがとうございます。

※保護者の皆様からいただいたご意見は、できる限り原文のまま掲載いたしましたが、個人が特定されるもの等に関しては、一部を修正または、割愛させていただいております。